



Les amis
d'Etty Hillesum

Lettre mensuelle de la Présidente Numéro 126 d'Octobre 2025

Chers Amis,

A l'adresse de tous ceux qui l'ont connu, je souhaiterais, tout d'abord, vous faire part de la triste nouvelle du décès de Yves Bridonneau, longtemps responsable de l'antenne d'Aix-en-Provence de l'Association, et fervent admirateur d'Etty, auquel il avait consacré un très bel ouvrage « Etty Hillesum : la Shoah et Dieu », paru chez Edisud en 2014.

Les Amis d'Etty rendent hommage à son travail de diffusion de la pensée et du message d'Etty dans le cadre des groupes de lecture qu'il a animés et des conférences qu'il a données et sont en union de prière avec sa famille et ses proches.

En second lieu, je vous rappelle la grande Journée annuelle de l'Association, le dimanche 16 novembre au Centre Vincentien Fernand Portal, autour du thème suivant : « Etty Hillesum, témoin de la fraternité au sein de la Shoah » (programme ci-joint).

Certains d'entre vous se sont inscrits, pour tous les autres, n'oubliez pas de le faire rapidement en envoyant un mail à Patrick Huby, notre secrétaire général : secretariatamisdetty@gmail.com

La salle est grande, mais il nous est indispensable de connaître le nombre de personnes désireuses de participer à la Journée, de façon à savoir s'il reste des places disponibles pour élargir notre cercle habituel. Car, vous le savez, cette manifestation est gratuite et ouverte à tous, donc n'hésitez pas à communiquer le programme autour de vous et sur vos réseaux sociaux ainsi qu'à inviter vos proches à s'inscrire, afin de faire connaître Etty Hillesum et le beau programme de notre colloque.

Par ailleurs, si vous souhaitez déjeuner sur place, le Centre vincentien nous demandant le nombre exact de repas à prévoir à l'avance, nous vous remercions de le préciser dans votre mail d'inscription et d'envoyer, à ce titre, un chèque de 15 euros au siège de l'Association, 101 rue de Sèvres, 75006, Paris, avant le 5 novembre.

Pardonnez-nous ces consignes un peu strictes mais l'organisation de cette Journée annuelle nous demande un gros travail en amont, que vous nous simplifiez grandement en vous inscrivant par mail dans les temps.

Merci de votre compréhension,

Au très grand plaisir de nous retrouver tout bientôt !

Bien chaleureusement,

Cécilia Dutter,

présidente